

LINKER Wettbewerb zum: Zeitgeist drehen

Geschrieben von: Heiko Hilker

Donnerstag, 02. Oktober 2008 um 19:31

„Jugendliche definieren und organisieren sich in besonderer Weise über Jugendkulturen, die auf Musik, Lebensgefühl, Einstellung und Erwartung an die Gesellschaft und das eigene Leben beruhen. Angesichts vereinfachter technischer Möglichkeiten („das Orchester im Computer“)

betreiben viele junge Menschen eigene Musikprojekte. Wenn man anerkennt, dass Jugendkultur Ausdruck von Lebensstil darstellt, muss man Jugendliche zum einen in ihrer Selbstorganisation unterstützen und, wenn man sie erreichen will, auch auf diesem Feld ansprechen. ...

Die Linksfraktion leistet mit ihrem [Wettbewerb](#) „Tape it“, der bis zum Jahresende läuft, einen eigenen Beitrag zur Jugendmusikförderung. Die Teilnahmekarten werden derzeit landesweit verteilt, außerdem weisen Plakate und Plektren (siehe Anhang) auf den Wettbewerb hin, dessen Motto lautet „Zeitgeist drehen!“ Der erste Platz ist mit 1.000 Euro dotiert, für den 2. und 3. Platz gibt es jeweils 500 Euro.“ So Julia Bonk, 22-jährige Landtagsabgeordnete der LINKEN, heute vor Journalisten in Dresden.